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911 GT3 Cup (991) 

 
ABS - Entlüftungsstück auf Dichtheit prüfen 

ABS – Inspection of Blanking Plug Seal 

 

Fahrzeug / Vehicle:   911 GT3 Cup (991 II) 

Bauteil / Part: Verteilungsstück HBZ / Distributor Piece BMC   

Modell / Model 2018 

 
 
 
 
Porsche Motorsport empfiehlt vor dem nächsten Betrieb des genannten Fahrzeuges (ausgestattet mit 

dem ABS Kit von Manthey – Racing), das Entlüftungsstück am Hauptbremszylinder der hinteren Achse 

(Fahrtrichtung links) auf Dichtheit zu prüfen.  Das betroffene Entlüftungsstück, das am Verteilungsstück 

des Hauptbremszylinders (HBZ) angebracht wird, ist unten in den Bildern rot eingekreist.  Eine 

Undichtigkeit jeglicher Art ist unverzüglich bei Manthey – Racing an aftersales@manthey-racing.de zu 

melden.  
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Entlüftungsstück / Blanking plug 



 

 

 
 
 
 
 
Porsche Motorsport recommends inspecting the blanking plug for leaks on any of the 
aforementioned vehicles equipped with an ABS kit from Manthey – Racing before the next 
operation.  The blanking plug is attached to the brake master cylinder (BMC) for the rear axle (left 
in the direction of travel), and is shown circled in red in the images below.  Any form of leaks or 
poor sealing is to be promptly addressed to Manthey Racing at aftersales@manthey-
racing.de. 
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Entlüftungsstück / Blanking plug 


